

令和8年2月2日(月)発行

市川市立信篤小学校 校長 福地 かがり

信篤小ホームページもぜひ <http://ichikawa-school.ed.jp/shintoku-sho/>

学校教育目標

やさしく・かしこく・たくましく
～自分らしさが輝く 信篤っ子の育成～

【3つの約束】

- ・あいさつ
- ・よくかんがえる
- ・いじめはだめ



「ほめる」ということ



もうすぐ令和7年度が終わろうとしています。先月、校外学習も全学年無事終了いたしました。活動の様子はHP「しんと君のねぎ畠ブログ」にも掲載しておりますので是非ご覧ください。卒業間近の6年生は1年生と遊んだり、校長室で会食をしたり。小学校生活を存分に楽しんでいます。ご家庭でも、1年間のお子様の成長を感じいらっしゃる時期ではないでしょうか。

さて、「ほめて育てよ」といいますが「なんでもほめていればいいのかしら」「この程度でいいんだと思ってしまうのでは?」と心配にもなります。

心理学の研究で、「結果」だけでなく、その「経過(プロセス)」や「向き合い方(姿勢)」をほめられたことによってさらに意欲が育まれた、という実験結果があるそうです。例えば「満点をとれたね!」だけでなく「努力したからだね。」「自分で計画を立てて、実行したからだね。」という言葉をかけることがそれにあたります。

1年間のまとめの時期。子どもたちの成長をしっかり見届けながら、次の学年につながる力を育んでいきたいと思います。今月もよろしくお願ひいたします。

感染症について

1月に入り、本校ではインフルエンザの感染拡大防止のため4年生1学級を学級閉鎖としました。現在本校の感染症は「インフルエンザA型」が主ですが「新型コロナウイルス感染症」や「胃腸炎」も少しずつ増えています。市内でも昨年いったんインフルエンザの流行が収まったかにみえましたが1月末、再び拡大傾向です。



現在、地域によっては優勢な「インフルエンザB型」では、腹痛や下痢などの消化器症状を伴うケースが比較的多いそうです。A型に感染した人でも、B型に再度感染する可能性があり「一度かかったから大丈夫」と油断できません。学校では、状況に応じて「前向き給食」や換気、手洗いの励行で、感染症対策に心がけていきたいと思います。ご家庭でも、予備マスクやハンカチ・ティッシュを携帯しているかどうか、朝の健康観察とともにご確認をよろしくお願ひいたします。



お車の利用・自転車送迎について

今年も市民の方々から、再度学校に対し、近隣の店舗の利用等について、ご意見を複数いただいております。

具体的には、「学校では子どもの送迎に車を利用してよいのか。」「急に車から子どもが降りてきて危険だった。」「子どもを車で送迎後、店舗を利用することなく立ち去った。」などです。お車の利用につきまして、近隣の店舗や市民の方々へのご配慮をお願いいたします。

また、自転車に同乗できるのは就学前の幼児で、小学生は同乗できません。「ランドセルを抱えた子どもが自転車に同乗している。」などのご意見もいただいております。

お子様の健やかな成長には学校だけでなくご家庭のお力が必要です。引き続き交通マナーを守り、お子様の安全、健全育成に心がけていただきますようよろしくお願ひいたします。

